

Mesa Local de Participación en Salud Mapuche presentó desafíos para el 2025



En diciembre del año pasado, en dependencias de la ex Escuela Especial se realizó la última reunión informativa de la Mesa Local de Participación en Salud Mapuche,

actividad apoyada y gestionada por la Municipalidad y el alcalde César Sepúlveda Huerta a través del Departamento de Salud Municipal y la Oficina Amulzugun.

A la actividad asistió Osvaldo Müller y Millaray Carrillo, director y subdirectora de CESFAM, respectivamente; Profesionales del DSM, profesionales del equipo rural de salud y Participación Social junto a dirigentes sociales del sector rural.

Tras el llelipun dirigido por el machi Ignacio Huenuequeo del sector de Codihue, se dio paso a la mesa, cuyo objetivo es empoderar a los dirigentes en temas de salud, además de sostener acuerdos y presentar nuevos desafíos para el año 2025, abordando estrategias y acciones que tengan un impacto directo, tanto en el sector urbano como en el sector rural.

Esta mesa de esta forma permite a los dirigentes señalar sus dudas y consultas, además que entrega un contacto directo con directivos y profesionales de salud, para

de esta manera estrechar vínculos culturales con pertinencia local, y que sirvan para mejorar la calidad de la atención primaria.

